

QUE LE REGALAMOS AL PADRE EN LOS 100 AÑOS DE HOERDE?

Reflexión matrimonial (30 min)

- 1.- ¿Qué significa para cada uno el poder en blanco y la inscriptio? ¿Cómo los definimos desde nuestra experiencia personal?
- 2.- ¿Tenemos conciencia clara de la presencia de Dios en nuestras vidas a través de la Alianza y de la FPDP? En qué circunstancias concretas?
- 3.- Si aún no sellamos la Inscriptio o el Poder en blanco, de manera personal o matrimonial, ¿cuáles son las razones? ¿Qué le diríamos al Padre hoy si nos lo preguntara? ¿Qué necesitamos para dar el salto?
- 4.- Si ya lo hicimos, ¿cómo la vivimos en el día a día? Tenemos presente esta gracia especial a la hora de afrontar alegrías, dificultades, tareas...? Ejemplificar.

5.- Expresar en una oración corta, tipo jaculatoria, el anhelo del alma que surge de esta reflexión.

Reflexión en grupos (45 min)

Designar un secretario para compartir las reflexiones en el plenario.

- 1.- ¿Cuál es la experiencia en nuestras comunidades de curso del Poder en blanco y de la Inscriptio?
- 2.- En función de la charla del Padre, ¿qué nos resuena en el alma? Anhelos, expectativas, dificultades...
- 3.- Vemos posible el regalarle al Padre, en los 100 años de Hoerde, una corriente de Poder en Blanco y de Inscriptio? ¿Cómo la imaginamos? ¿Qué necesitaríamos? ¿Qué ofrecemos?